

martes 7 de febrero de 2017

Diputación finaliza la primera fase de las obras de mejora y rehabilitación del Foro Iberoamericano de La Rábida



[Descargar imagen](#)

Carballo visita las actuaciones que se han llevado a cabo en los diferentes espacios, que suponen la adaptación a la normativa de accesibilidad y de espectáculos públicos

El presidente de la Diputación, Ignacio Carballo, ha visitado las obras de reforma del Foro Iberoamericano de La Rábida, coincidiendo con la finalización de la primera fase, que han supuesto una inversión de más de 665.000 euros, con fondos procedentes del remanente de Tesorería de la institución

provincial.

Las actuaciones, que se han llevado a cabo gracias al trabajo conjunto del servicio de Infraestructura y de Mantenimiento y Obras de la institución provincial, han supuesto la adecuación del edificio del Foro tanto a la normativa de accesibilidad como a la normativa de espectáculos públicos. Carballo ha estado acompañado de la diputada de Cultura, Lourdes Garrido, y del diputado de Administración, Francisco Martínez Ayllón, así como por los técnicos de los servicios implicados.

Las dos fases de las obras suman una inversión de 1'4 millones, que permitirán que el Foro -conservando sus características originales que lo identifican como uno de los grandes espacios culturales y de espectáculos de la provincia- sea un recinto mucho más seguro y accesible. Y todo ello en el año en el que se conmemora el 525 Aniversario del Encuentro entre Dos Mundos, cuya celebración desarrollará gran parte de las actividades en los lugares colombinos.

En esta primera fase, el Foro ha solucionado los problemas de humedades, deterioro de ladrillo por contaminación atmosférica y humedad, así como el deterioro tanto de las piezas de mármol por rotura y de hormigón, en los maceteros y en las losas.

Las gradas del anfiteatro, construidas sobre la estructura de hormigón con piedra y ladrillo, van a ser objeto de una profunda reforma, tanto por su deterioro como por no estar adaptadas -dada la fecha de su construcción- al Reglamento General de Espectáculos Públicos y Actividades Recreativas, como a las normativas sobre accesibilidad vigentes.

La actuación ha consistido en adecuar el número de filas consecutivas y el número de asientos por fila al citado reglamento, suprimiendo las tres filas superiores de la cávea alta obteniendo el número máximo de 15 filas permitidas por la normativa, mientras que en la cávea baja se suprime la fila superior y las dos inferiores con el mismo fin.

En el interior del edificio principal se han proyectado las rampas necesarias para poder acceder a las distintas salas, incluyendo al Salón de Actos y la Sala de Exposiciones, al objeto de cumplir las exigencias de la normativa actual y hacer estas dependencias totalmente accesibles.

La reforma más importante se ha realizado en el Salón de Actos en el que, además de las rampas para hacerlo accesible, tanto la Sala como el escenario, se ha disminuido el número de asientos existentes, quedando 339 butacas y 6 plazas para minusválidos en la primera fila de asientos. Por otra parte, se ha ampliado el pasillo inferior de acceso y el escenario. Finalmente, y para modernizar la instalación, se plantea una nueva instalación de audio y sonido. También se han reformado los aseos existentes, adaptando uno de ellos para hacerlo accesible y construyendo un nuevo junto al Salón de Actos para paliar el déficit de este tipo de aseos.

En el edificio que alberga los camerinos y la zona de descarga de material escenográfico, se ha construido una rampa para facilitar la carga y descarga desde la cota exterior del edificio hasta su interior, del material preciso para las actuaciones, y se reformarán los aseos. En la zona de camerinos se repararán desperfectos y restauración de carpinterías de madera y metálicas.

Pero la actuación más importante en este edificio ha sido la reparación de la cubierta que, desde hace largo tiempo, presenta problemas de filtraciones de agua, que no se han podido solucionar, y se ejecutará una instalación de paneles solares para agua caliente sanitaria que abastezca a los termos de los aseos junto a los camerinos.

Esta misma semana se ha cerrado el plazo de presentación para las empresas que deseen optar a la segunda fase de la reforma, con un presupuesto total de 731.717 euros y que se divide en cuatro lotes diferentes: Edificios camerinos, la instalación de la climatización, mobiliario y urbanización exterior.